

## Infos de la séance du comité du 02.02.2013

- Pour des raisons de santé Emil Buser n'a pu participer à la première séance annuelle du comité. Le comité lui souhaite un prompt et complet rétablissement.
- Le club suisse du Chinchilla et du Rex a envoyé une proposition à l'attention de l'assemblée des délégués 2013 dans les délais. Il est question d'admettre une collection avec 4 bêtes où les 4 sujets comptent. Cette suggestion sera discutée à la CPP.
- Frédéric Mathez se retire de la commission technique. Patrik Aebischer sera proposé à la CPP comme successeur.
- Theo Suter et Jean-Claude Eicher démissionnent comme experts.
- La procédure d'admission de 2 ans pour les lapins nains japonais débutera en automne 2013.
- Les experts ont préjugé 23'056 lapins dont 130 (0.56%) ont reçu le pointage maximal autorisé de 96.5 pour les races naines à moyennes et 97 pour les grandes races.
- Des boutons à 10 mm pour les grandes races sont disponibles à présent.
- La demande de cours « Détention conforme de lapins » est en augmentation. Il y aura un cours en février à Arenberg, en avril à Flawil et en juin/juillet Berne/Jura en organisera un. Deux cours sont encore en suspens.
- La vente des animaux pendant les expositions se trouve en zone d'ombre du point de vue légale. Les éleveurs devraient éviter d'inscrire sur les cartes de jugement « à vendre ».
- Il y a eu cette saison à nouveau plus de lapins qui sont rentrés malades des expositions. Le manque d'appétit et des selles molles sont les symptômes de cette maladie virale. Les lapins récupèrent assez rapidement. Il est toutefois trop facile d'incriminer les cages d'expositions insuffisamment nettoyées. Le rassemblement d'animaux représente en soi un facteur de risque que les maladies se répandent. Les changements de température et les courants d'air sont des facteurs adjuvants. Il faut néanmoins ne pas négliger le nettoyage des cages d'expositions. Le sujet sera abordé à la CPP.
- Les nouvelles affiches « C'est ainsi que nous vivons à la maison » ont eu du succès auprès de visiteurs. Les autorités ont également apprécié : La vétérinaire cantonale de Lucerne a fait éloge de cette information.
- Chaque division doit déléguer une personne de contact dans le cadre du renouvellement du site internet de Petits animaux Suisse. Lapins de race a confié cette tâche à Markus Vogel.
- C'est Astrid Spiri qui a été désignée comme personne de contact avec l'association pour la promotion des petites races suisses.

Ursula Glauser